

## **MANIFIESTO 25 DE NOVIEMBRE DE 2024, CENTRO DE INFORMACIÓN A LA MUJER**

### **DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER**

El 25N, Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, es una cita histórica y colectiva en la que significar la responsabilidad social y la necesidad de actuar como motor de cambio y transformación hacia una sociedad más justa y libre de violencias machistas.

A lo largo de estos años hemos conseguido avanzar en cuanto a concienciación social y hoy podemos decir que se ha generado el rechazo de la mayoría de la sociedad. No obstante, la meta no se ha alcanzado, y es indudable que contribuir a esa transformación implica seguir trabajando en la concienciación social, y aplicando y fortaleciendo mecanismos sancionadores que garanticen una tolerancia cero a las situaciones de violencia machista y acoso que se den.

Nuestra herramienta para actuar más allá de los mecanismos sancionadores es intervenir desde la prevención, es trabajar sobre nuevos contextos de adaptación de la violencia entre nuestros jóvenes, sobre conceptos, ideas y actitudes que favorecen nuevas formas de ejercerla y distan mucho de una educación igualitaria. Es activar acciones que ayuden a visibilizar las manifestaciones de violencia machista que permanecen normalizadas. Es trabajar en la reparación para evitar la repetición y para poner en el centro la atención a las necesidades de las víctimas.

Es preciso afrontar con entusiasmo estos retos, y conviene acompañarlos con un debate profundo y una reflexión crítica acerca de los impactos y afectaciones de la violencia machista en todos los ámbitos y estratos sociales.

El Centro de Información a la Mujer perteneciente a la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de Castro Urdiales, recuerda que los avances conquistados lo han sido a través de la acción colectiva. Ha sido la colaboración de voces diversas y experiencias compartidas la que nos ha permitido superar obstáculos y avanzar en la consecución de derechos, y esa colectividad es una de las fortalezas y motor del cambio social.

**“Que la vergüenza cambie de lado”.**